



Runder Tisch für runde Köpfe

Kick off für mehr Bürgerbeteiligung in der Zukunftsgemeinde Baumgarten

Mit „*Der Kopf ist rund, damit das Denken die Richtung ändern kann.*“ beschrieb Francis Picabia eine interessante Dynamik von persönlicher Entwicklung. Als wir zum Beginn des Jahres 2024 mit der Wählergruppe starteten haben uns nicht wenige Menschen aus Baumgarten und Umgebung deutlich gesagt, dass sie sich mehr Mitsprache- und Gestaltungsmöglichkeiten wünschen. Daraufhin hatten wir zur Kommunalwahl angekündigt, dass wir für ein **Mehr an Kommunikation, Zukunft und Nachhaltigkeit** eintreten werden.

In den letzten Wochen haben wir viel in unserer Gruppe diskutiert und uns bei einem **Experten für Kommunalpolitik** mit Blick auf die letzten Neuerungen der Kommunalverfassung Mecklenburg-Vorpommern beraten lassen. So haben nicht nur unsere beiden gewählten Vertreter Fabian Kutz und Thomas Adolphi dazu gelernt, vielmehr haben wir uns alle mit Fragen der Transparenz, der Tagesordnung, mit Zielen der kommunalen Selbstverwaltung beschäftigt.

Hiermit laden wir recht herzlich

Am Sonnabend, den 18.1.2025

Um 15 Uhr

Ins Gutshaus Schependorf

Ein.

Wir finden: Da ist nach wie vor noch viel Luft für mehr Gespräche zwischen gewählten Vertreter:innen und Einwohner:innen. Ein Runder Tisch symbolisiert für uns Nähe und Gleichwertigkeit im Gespräch. Ein Runder Tisch soll ein Ort sein, an dem jede:r sagen kann, was besonders wichtig, was kritisch und veränderungswürdig, was zukunftsfähig und wünschbar sein sollte.

Es gibt viele gute Vorbilder für das Prinzip am Runden Tisch: Artus' Tafelrunde oder auch der Zentrale Runde Tisch der friedlichen Revolution von 1989.

Mit dem Runden Tisch Baumgarten möchten wir ermöglichen, dass

- unsere Gemeindevertreter aus ihrer Arbeit berichten
- Ideen und Themen von Einwohner:innen gesammelt und an die Gemeindevertretung weitergegeben werden
- Gäste und Interessierte sich untereinander austauschen

Wir bitten um Anmeldung, kurze Mail an zgb@posteo.de.